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被災者「生活できない」 今、何より必要なのは現金！ 2011/05/29 07:30 

    週刊新潮が「日赤の怠慢」の告発記事 
  

  日赤には義援金を一刻を争って被災 

  者に届けようという“覚悟”がない！ 

    
  義援金「早く届けて」 人手不足の被災役場、証明書発行進まず  
 東日本大震災で被災した人の生活再建を支援するために全国から寄せられた義援金の給付が遅れている。窓口となる自治体

も被災し、膨大な対象者の確認作業に手間取るなど、被害の大きな地域ほど行き渡るまでに時間がかかっている。「もう食べて

いけない」。仕事や家族を失った被災者からは悲痛な声が上がる。（長島雅子、荒船清太） 
  
   町役場が津波で流された宮城県南三陸町。27日、初めて義援金の振り込みが行われた。「町民から『早くしてほしい』といわ

れ続けた。何とか支給にこぎ着けた」と、同町保健福祉課の担当者は話す。日本赤十字社などに寄せられた義援金について国

は4月、死者や行方不明者１人当たり35万円▽住宅が全壊した世帯と、福島第１原発から30キロ圏内の世帯に35万円▽住宅

が半壊した世帯に18万円－とする第1次分の配分基準を決めた。 
  
   南三陸町は戸籍が流された。家族関係の確認が困難になるため、死者・行方不明者対象の申請受け付けは先送りし、住宅被

害の受け付けを優先させた。震災でこれまでに寄せられた義援金は日赤で約2088億円、中央共同募金会で約300億円に上

る。すでに約725億円が被災１５自治体に送金されたが、南三陸町のように被害が大きい市町村ほど支給が遅れている。（後

略、産経ネットから） 
  

 
 産経新聞5月28日23面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  このニュースですが、「何をやっているんだ！」と怒りに近い感情を覚えますね。せっかく多くの日本人が「人ごとではない」「頑

張って」と、そのほとんどが信頼して日本赤十字に義援金をカンパしたのに、震災発生から二ヶ月半経過しても、大半が日赤の口

座に眠っていて被災者の手元に届いていない、という情報です。 
  
 メディアで報道されたように、直接物資を届ける手段を持った企業や団体、あるいはボランティア、芸能関係者など、いろいろな

話題を提供してくれましたが、多くの人はそれが出来ないからこそ、なけなしの生活費の中からお金で支援、という方法をとった

わけです。 
  
 しばらくしてから、ネット上でもそうしたサイトが立ち上がり、必要なモノ、届けられるモノの情報を摺り合わせて、宅配便で直接

届ける手法が普及してきました。また行動派のジャーナリスト・山際澄夫さんが呼びかけた個人が被災地の皆さんに直接物資を
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届けるキャンペーン「あなたの荷物が届きました！」 も驚くべき成果を上げています。 
  
 と思っていたら、木曜日に発売された週刊新潮がまったく同じ問題意識から、この件で4ページの特集を組んでましたので、そ

の一部を抜粋して紹介します。結論は、「日赤には義援金を一刻を争って被災者に届けようという”覚悟”がない」と断じていま

す。一刻も早く、臨機応変に届けて欲しい、「生活が出来ない」と被災者の悲鳴が上がっているではないですか。 
  

  
週刊新潮6月2日号中中吊り広告の画像 

 

  被災民が泣いている！ 

  義援金1300億円を届けぬ「日本赤十字」の怠慢 

  
 先の震災で巨額の義援金を集めている日本赤十字社。だが、被災者はその到着を待ちわびているのに、義援金の大半は未だ

に日赤のもとにある。「平等に分けたい」というのは綺麗事で、実はただの怠慢である。日赤の実像を探ってみると、その原因も

見えてきて……。 
  
 東日本大震災で日本赤十字社（以下、日赤）に寄せられた義援金は、実に約2046億円（5月20日現在）に上る。このうちの一

部が宮城県気仙沼市の口座に初めて振り込まれたのは、震災から約2ヵ月後の5月9日のことだった。 
  
 「金額は、死者１人あたり35万円、住宅全壊（全流失・全焼）で1戸あたり35万円などです。市はホッとしたでしょうが、それにし

てもどうしてこんなに時間が掛かるのでしょうか」と呆れるのは、地元選出の小野寺五典代議士（自民党）である。 
  
 「少しずつ被災者が入居する仮設住宅の建説が進んでいます。が、入居したくないという人が増えつつあるのが現状です。仮

設住宅では家賃は無料ですが、食費や電気代、水道代などを自己負担しなければならないからです。被災者の多くは仕事を失

い、未だ収入の目処も立たない人が多い。今、何より必要なのは現金。被災者が新たに大きな負担を強いられる事態は何として

も避けねばなりません。日赤は、人を助けるためにある組織でしょう。義援金を集めるだけで、実行窓口としては何もしていませ

ん」 
  
 そもそも、日赤が集めた義援金は、どのようにして配られるのか。「 も重要なのは、平等に分けることです」と、日赤の企画広

報室が説明する。「まず、政府の設置した『義援金配分割合決定委員会』（堀田力会長）が、4月8日、配分割合（死者１人あたり3
5万円など）を決定しました。それを参考にして、各都道県の義援金配分委員会から依頼のあった金額を日赤からお送りしていま

す」 
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 週刊新潮6月2日号P40-P41より抜粋（クリックでHP） 

  
 つまり、日赤は義援金の配分については、都道県の義援金配分委員会に、“丸投げ”状態である。5月16日の時点で、日赤か

ら各県の配分委員会に送られた義援金は共同募金分なども合わせて約707億円。今も1300億円以上の義援金が被災地に届

けられることなく、日赤の口座に眠っているのだ。 
  
 多くの日本人は、香典として義援金を払ったのではあるまい。きっと一刻も早く被災した人に届けてくれるだろう、と期待していた

はずである。 
  
 社会福祉法人「さぽうと21」の理事長を務める吹浦忠正氏はこう苦言を呈する。「日赤は、配り方について配分委員会に全てお

任せでは、銀行や郵便局と同じ。とにかく、義援金は早く配らないと意味がないのです。日赤はあまりに平等ばかり考えている。

それを僕は『悪平等主義』と呼んでいます。人によって必要なものは違う。『良き不平等』でいいのです」 
  
 かつて、吹浦氏は「日本赤十字献血学生連盟」を立ち上げ、会長を務めた。その後、国際赤十字バングラデシュ、ベトナム各駐

在代表を歴任。今回の震災でも自ら復興に奔走し、日赤の活動を間近で見てきた。現社長の近衛忠輝氏とも親交が深く、日赤に

とっては言わば”身内”である。先の小野寺代議士が続ける。 
  

 
山際澄夫氏が続けている「貴方の荷物が届きました」 
キャンペーンは予想以上の大きな反響を呼んでいる。 

（クリックでＨＰへ）  
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 「 近では一般の人も、義援金を日赤に出しても直ぐに役立たない″ということに気付き始めたようで、自治体が設けた口座に

振り込まれることが多くなっているそうです。日赤が巨額の義援金をプールするだけでは何の意味もない。例えば、岩手、宮城、

福島の３県にそれぞれ10億円ずつとか、ドンと出せばいいのです。後は、それぞれの自治体が要請や実情に合わせて配ります

よ」 
  
 さらに五十嵐仁・法政大学教授（政治学）も言う。「まず集まった義援金の半分程度を、各自治体を通じて全ての被災者に一定

額配るべきです。その後、被災状況に応じて、例えば死者は幾ら、住宅全壊世帯は幾らと追加して平等にすればいい。 初から

平等性を考えて支給が遅くなるなら、平等性は後でも良い」 
  
 要は、日赤には義援金を一刻を争って被災者に届けようという”覚悟”がないのである。（後略、週刊新潮6月2日号P40-P41
から抜粋） 
  

 ------------------------------------------------------------------- 

CLOSE YOUR EYES  

 
長渕剛 航空自衛隊松島基地 隊員激励ライブ 

  
---------------------------------------------------------------------- 

菅くん、男なら「解散」してみろ！ 
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タグ： 義援金の給付  宮城県南三陸町  戸籍が流された  住宅被害の受け付けを優先  週刊新潮  日本赤十字  平等に分け

たい  綺麗事  ただの怠慢   

 
 産経新聞5月29日1面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(37) 

コメント(37) 

コメントを書く場合はログインしてください。 
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2011/05/29 07:44Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
首相、小沢氏らとの面会希望 不信任案めぐり 

 
 【ブリュッセル＝酒井充】菅直人首相は２８日午前（日本時間同日午後）、訪問先のブリ

ュッセルで同行記者団と懇談し、民主党内で内閣不信任決議案に同調する動きがあるこ

とを踏まえ、２９日の帰国後に小沢一郎元代表ら党代表経験者に対し面会を求める意向

を示した。 

 
 首相は「民主党内は一致結束した行動をとってもらえるものと私は信じている」と繰り返

したが、首相退陣論を公言している小沢氏との面会で、不信任案可決を回避する狙いが

あるとみられる。(後略） 
 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110528/stt11052820260009-n1.
htm 
 
・「何でも言うこと聞くからお願い」でもするのでは？  

 

2011/05/29 08:11Commented by 花うさぎ さん 

・キャンペーンガイド 

 
【花時計主催・6/5発送】救援物資キャンペーン第三弾 
★南三陸のお母さんが今一番ほしいものを送ろう！ 

 
http://www.hanadokei2010.com/campaign_detail.php?campaign_no=6 
 
■南三陸のお母さんたちが、今一番ほしいもの 
南三陸のお母さんに電話で直接聞いてみました。1歳と3歳のお子さんのいる若いお母さ

んです。 

 
物資が継続して届いているが、大勢に配布しているので常に不足している状態。 
食べ物、飲み物も手に入らないので大変ありがたい。 近電気が復旧して冷蔵庫が使え

るようになったので、食べ物の保管が可能になった。子供たちに乳製品やタンパク質のも

のを食べさせてあげたい。 

 
水道の復旧は2ヶ月～半年後と言われている。料理や洗濯には井戸水を使っている。暑

くなってきたので夏用の服が必要になってきた。特に子供服のお下がりがあれば嬉しい。 

 
やっぱりお母さん、子供たちのものばかりリクエストがありました。 
しかし突っ込んで聞いてみると、女性用の物資も相変わらず不足しているようです。日差

しも強くなってきたので、日焼け対策も気になりますよね。 

 
・食べ物・飲み物（野菜ジュース・お菓子・牛乳・豆腐・卵・納豆・ヨーグルト・ウィンナー） 
・洗剤（すすぎ1回タイプ） 
・日焼け止め、化粧品類 
・子供服の夏物お下がり（90cm～120cm） 
・女性用キャミソール、ブラジャー  

 

2011/05/29 08:16Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
在日モンゴル人による中国大使館抗議活動 

 
日時 5月30日（月）13時00分～15時30分（集合 12時30分） 
 
内モンゴル自治区・西ウジュムチン旗で発生した、トラックで牧人を故意に轢き殺した惨事

への抗議、その背景にある、乱開発による草原や生態の破壊、そして草原の農牧民の基

本的人権、生命や財産の無視など、中華人民共和国憲法、民族区域自治区法、草原法

などに反する行為が行われていることに対する抗議活動です。 
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集合場所大使館のすぐ手前の麻布税務署の横。 
抗議活動は、警察のご支持のもとで指定の場所で実施。 

 
活動方法抗議文やスローガンなどは当日配布。 
警察の指示に従い、グループに分かれて抗議活動を実施（5人ずつ大使館前で行う）。 
 
主催在日モンゴル人一同  

2011/05/29 08:26

Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 

 
 中国はジャスミン革命の国内への波及を阻止するため、人権活動家や知識

人の拘束をしており、それに対して民衆が反発するという悪循環が起きており、予断を許

しません。日本にいる南モンゴルやチベット、ウイグル（東トルキスタン）などの活動家から

も、現地にいる友人で連絡が取れなくなった人がいると心配しています。 

 
 中国は国内の問題を外国に転化して乗り切る常習犯です。その相手は弱い国・日本で

す。６月１７日の華人保釣聯盟による尖閣侵攻の可能性が、ますます大きくなってきまし

た。 

 
モンゴル族４０人以上拘束か 治安部隊と衝突 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110529/chn11052901080...  

 

2011/05/29 09:06Commented by yohkan さん 

酷い話ですね。何から何まで政府が悪いとは決めつけたくはないのですが、政府による

震災対応が遅いから、日赤の義援金にも遅れがでるのです。 

 
市町村により戸籍が流されたとしても、バックアップデータが保管されている筈なので、そ

の気になれば、直ちに復活できるでしょう。そもそも既に震災発生後２ヵ月以上も経て、被

災者の方たちが体育館暮らしだなんて、先進国とは思えぬデタラメぶりです。 

 
とにかく菅内閣には、苦しみ同胞を救う気が全然ないのです。あいつら、あと、５、６日で

総辞職か解散だとは思いますが。 

 

2011/05/29 09:07Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>現地にいる友人で連絡が取れなくなった人がいると心配しています。 
 
本当に酷い支那中共です。 

 
>その相手は弱い国・日本です。６月１７日の華人保釣聯盟による尖閣侵攻の可能性

が、ますます大きくなってきました。 

 
あと、二週間あまりですね。自衛隊を早く通常体制に戻して欲しいですね。 

 

2011/05/29 09:11Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん おはようございます。 
 
>そもそも既に震災発生後２ヵ月以上も経て、被災者の方たちが体育館暮らしだなんて、

先進国とは思えぬデタラメぶりです。 

 
危機管理をないがしろにしてきた結果がそのザマです。 

 
>とにかく菅内閣には、苦しみ同胞を救う気が全然ないのです。あいつら、あと、５、６日で

総辞職か解散だとは思いますが。 

 
絶対成立させたいです、内閣不信任案を。  

 

2011/05/29 09:18Commented by すずめめだか さん 

誰もが望む解散総選挙へ持っていくには国民は何をすれば、後押しができるのでしょう

か？ 
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2011/05/29 09:23Commented by mrgr4272 さん 

民主党の１・２回生が選挙に弱いのは分かります。 
でも、不信任案に賛成せず民主党員のままで、党から公認を受けて次の総選挙を戦って

も、勝てるかといえば無理でしょう。 
この前の選挙はクソメディアが起こした「風」のおかげで当選しただけですから。 

 
だったら、岡田が不信任案に賛成したら党員除名するぞと脅しても無駄ではないかと思い

ます。 
不信任案に賛成して、解散総選挙になっても「私は菅内閣を打倒する方につきましたとい

うこと」をアピールするほうが当選する可能性が高いと読めば、不信任案が通るかもしれ

ません。 

 
まあ、国民としては現民主議員、それから選挙のために不信任案に賛成して党員を除名

された元民主議員を問わず、落選させる必要がありますが。 

 
国を愛さない議員・頭の悪い議員はいなくなって欲しい。  

 

2011/05/29 10:17Commented by causal さん 

はなうさぎさん、お早うございます。 
保守系議員からの情報です。長いですが。 

 
東京電力福島第一原発の事故対応を巡り、場当たり的な指示の連発による現場の混

乱、隠蔽、責任転嫁など、菅政権が抱える問題が浮き彫りに。 

 
■ 震災発生翌日の３月１２日、海水注入。 
 官邸は、渋る東京電力を抑えて菅総理の英断により２０時２０分に海水が 注入された

と発表。 
しかし、東京電力のウェブサイトには、その前の１９時４分に海水注入、その後１９時２５分

に中断していたとの記述があり、官邸と東京電力の発表に相違があることが発覚。 
この矛盾を自民党が追及したことから、事実説明の迷走始まる。 

 
初の注水を「聞いていない」と激怒した菅総理が注水中断を指示し、５５分の注水の空

白を生んだと指摘される。 
菅総理はこれを否定するも、注水中断の際、東京電力本社からテレビ会議のモニターを

通じて「首相から指示があるまで注水を中止せよ、との要請だ。」と現場に放送され、多く

の関係者が証言。 

 
■官邸は、注水中断は斑目原子力安全委員長が再臨界に懸念を示したためと発表、斑

目委員長はこれを完全否定。 
すると菅総理は 初の注水は「試験注水」であり、それについては何も聞いていなかった

ので中断指示などしていないと国会で答弁。 

 
しかし、東京電力が注水開始を官邸にＦＡＸで知らせていたことが判明。 
そして突然、東京電力が、そもそも「海水注入の中断はなかった」と発表。 

 
菅総理は事実を隠蔽して自分の手柄にしていたことが、一転して不都合になると、責任転

嫁し、知らなかったことにする。 
保身のために情報を操作、国民や国際社会の不信は 大限に。 

 
メルトダウンの事実が二ヶ月も経ってから発表されたことも、国際原子力機関(IAEA)の
調査が入るのでその前に行なったとの疑いが。 

 
                        以上 

 
震災復興の 大の障害物、並びに国内はもとより海外からも全く相手にされぬどころか

日本の恥を拡散しまくる菅チョクト。世界萎産に登録確定。 
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2011/05/29 10:23Commented by causal さん 

失礼いたしました。はなうさぎさん→花うさぎさんです。  

 

2011/05/29 10:36

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>誰もが望む解散総選挙へ持っていくには国民は何をすれば、後押しができ

るのでしょうか？ 

 
一応、小沢グループは黙っていても動くでしょうから、先日発足した民事連の幹部に不信

任案に同調せよ！とファックス・電話をどんどん送るのも手かな、と思います。 

 
「期限を切っての連立体制」訴え 
国難対処のために行動する民主・自民中堅若手議員連合 

http://www.tarutoko.jp/report/?id=22 
 
さきほど長島昭久議員がテレビに出て、少し触れてましたよ。  

 

2011/05/29 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To mrgr4272さん こんにちは。 
 
>党から公認を受けて次の総選挙を戦っても、勝てるかといえば無理でしょう。 
 
はい。黙っていても100％落ちます(^^；。 
 
>「私は菅内閣を打倒する方につきましたということ」をアピールするほうが当選する可能

性が高いと読めば、不信任案が通るかもしれません。 

 
そこを期待です。第一、解散総選挙は造反議員向けのブラフで、やれないでしょう。歴史

的大惨敗が確実なんですから。 

 
>国を愛さない議員・頭の悪い議員はいなくなって欲しい。 
 
それが結論ですね。 

 

2011/05/29 10:41Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん おはようございます。 
 
詳しい情報感謝です。 

 
>震災復興の 大の障害物、並びに国内はもとより海外からも全く相手にされぬどころか

日本の恥を拡散しまくる菅チョクト。世界萎産に登録確定。 

 
サミットの時の演説の映像を見たら、バカ菅は完全な涙目でしたよ(^^；。 
 
相手にされない、完全にバカにされていると自覚したのでは？  

 

2011/05/29 10:51Commented by deliciousicecoffee さん 

政府自体で、大規模な財政出動を敢行すべきです。 
財源は、大規模国債発行で何の問題もありません。 
財源の心配は不要ですから、被災者たちへの生活費の支給も復興支援もジャンジャン出

して急いで届けるべきです。 
政府が義援金を肩代わりして前払いしておけば良いのです。  

 

2011/05/29 11:37Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
以前「市民の会」と「市民の党」について、故･田英夫氏の娘婿や菅総理の資金管理団体

絡みという書き込みをご紹介しましたが、SAPIOの記事でこういうのがあります。 
http://www.news-postseven.com/archives/20110528_21558.html 
（前略） 
「『市民の党』は、1998年9月に設立された団体だが、同じ所在地に斎藤氏が代表を務

める団体として元々あったのが、1982年10月設立の『MPD・平和と民主運動』という政
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治団体で、そこから派生している。（中略）また、田氏が1989年当時に拉致実行犯容疑

者・辛光洙を含む在日韓国人政治犯釈放の要望書に署名するよう菅総理にはたらきか

け、総理が署名した経緯があることは周知のことでしょう。田氏は社民連時代の菅総理の

先輩で、2009年に田氏が亡くなった際には『国会での質問の仕方は田さんに教わった』

と総理も語っていた。総理と『市民の党』に何らか関係があることは決して不自然ではな

い」 
（中略） 
さらに「市民の党」周辺を調査していくと、奇妙な事実が浮上する。 

 
冒頭で触れた事務所のある平河町のビル。 上階の9階とその下の8階には、同じ人物

が代表を務める貸金業者が入居している。 

 
その代表A氏というのが、朝鮮総連傘下団体である在日本朝鮮青年商工会の会長を務

めた人物なのである。 

 
ある野党関係者はこう言う。 

 
「『市民の党』の前身とも言うべきMPDが平河町のビルに転居してきたのは、94年3月。

（中略）調査すればどんな勢力がビルに関わっているかは簡単にわかるし、調査をするの

が普通。総連と北朝鮮の関係は言わずもがなだ。政治関係の団体なら避けるのが常識」 
（中略） 
一方「市民の党」代表の斎藤氏は、「市民の会」がどういう経緯で菅氏から巨額の支援を

受けているかについては、「答える立場にない」という返答。「市民の党」の所在ビルには

前記のように現在も多くの北朝鮮系の企業がある。その企業との関連を問うと「他の階の

そうした企業とは交流も関係もない」とする。 
（後略） 
いったいどうなっているのでしょうね。 

 
 

2011/05/29 13:07

Commented by 古東正舟 さん 

花うさぎ様 

 
いつも切り口の鋭い記事を有り難うございます。 

 
３月１１日から頭の血管が切れそうなくらいカッカする日々です。 

 
小宮山洋子(厚生労働副大臣、民主党)のニヤニヤ答弁。 
日本人の餓死になぜニヤける！ 
「南相馬市で餓死を１０人以上確認しました」 森まさこ議員（自民） 

http://t.co/cvdoJtZ 
 
上記の動画を見て、民主党政権は特定アジア政権と確信しました。  

 

2011/05/29 15:08Commented by katachi さん 

日赤の義援金は、国が割り込んで仕切るような事を言ってかったでしょうか？ 
日赤の怠慢といいますが、日赤独自に動けるんですか？ 
民主のやることは意味不明なものが多く、ボランティアも辻元ピースボートは何をしている

のか全く見える仕事をしていない。 
マスメディアも伝えない。 
伝えないと言うことは、何もしていないと理解するしかない。 
兎に角民主のやることは、如何わしいことばかりで、目に見えることをしない。 
政府・政治って何？ 
税金懐に入れて、サミット出て威張っているだけ？ 
子供以下の事しか出来ないのか？  

 

2011/05/29 15:38Commented by しばりょう さん 

花ウサギ様、避難民で、餓死者が出ているとショッキングが、話が 
自民党 森まさこ氏が、国会で指摘していました。 

 
義援金配るのが、難しければ、政府ガ立て替えて、各県に、100億くらい、配ればいいの

です。 
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しかし、国民の命なぞ、屁とも思っていない政権ですから、放射能汚染も、ほったらかし、

瓦礫の撤去も、ほったらかし。 

 
こんな、酷い政権は、ポル・ポト チャウチェスク以来です。  

2011/05/29 17:04

Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、こんにちは。 

 
森まさこ議員が指摘した南相馬市の被災者餓死ですが、同議員のTwitterな

どに詳細な情報が出ていました。 
地元の監察医からの情報に加えて、南相馬市戸籍係から死体検案書に衰弱死と書かれ

ているという情報も入手されたようですから、事実と判定して良いと思います。 

 
それにしても、答弁している小宮山副大臣のヘラヘラした顔は何ですか。まるで他人事で

す。今の民主党を象徴している気がします。 

 
なぜ、大手マスコミはこの件を大々的に追求しないのでしょうか。この件が、国民に広く知

れ渡ったら、現政権は間違いなく崩壊します。それを恐れて、隠蔽しているのでしょうか。 

 
それから日赤の件ですが、私個人としては、日赤だけを責めることには疑問があります。

というのは、被災者に直接お金を配る以上、何の確認もなしに配れば、それこそ犯罪者集

団の思うつぼだと思います(死亡した人の名前を語って義援金を受け取るなどの詐欺行

為)。 
 
それ以上に、前提となる被害者の確認を被災した地元に押しつけている点に問題がある

と思います。 

 
平時は地方自治体が行う業務であっても、自治体職員自体が被災していたり、資料が散

逸している状況では、被災していない地域から人員を大量に動員するなどの対応をとらな

ければ、作業が進まないのは当たり前です。また、日赤にそれだけの事務作業をする人

員はいないはずです。 

 
また、気になるのは日本赤十字社の名誉総裁は皇后陛下で、皇族方も同社の活動に深

く関わっています。皇室にゆかりのある組織を叩くことによって、現政権への批判をかわ

そうとする意図(悪意)も感じられます。 
 
長文、失礼しました。  

 

2011/05/29 17:33Commented by 花うさぎ さん 

To deliciousicecoffeeさん こんにちは。 
 
>政府が義援金を肩代わりして前払いしておけば良いのです。 
 
おお～その手がありましたか？大賛成です(^^)。 

 

2011/05/29 17:36Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。  
 
>いったいどうなっているのでしょうね。 
 
詳しい情報、ありがとうございます。 

 
本日の「つくる会シンポジウム」で佐々淳行氏も指摘してましたが、極左政権なんですね。

良いようにやられている、という印象です。  

 

2011/05/29 17:38Commented by 花うさぎ さん 

To 古東正舟さん こんにちは。 
 
>「南相馬市で餓死を１０人以上確認しました」 森まさこ議員（自民） 
 
があ～～～～ん！ 
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はじめて知りました。ネットで検索しましたが、メディアはニュースとして流していません

ね。みな、ブログで動画の紹介ばかりでした。 

 
>上記の動画を見て、民主党政権は特定アジア政権と確信しました。 
 
あの小宮山のヘラヘラ笑顔は許せないです！ 

2011/05/29 17:43Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>日赤の義援金は、国が割り込んで仕切るような事を言ってかったでしょうか？ 
 
私の記憶だと、日赤の側から政府・総務省に下駄を預けたような？ 

 
>日赤の怠慢といいますが、日赤独自に動けるんですか？ 
 
引用した文章にも出てきますが、とりあえず被災した県に暫定的に50億くらいづつ振り込

んで、「公平性はあとで調整するとして緊急に必要とする人達に任せるから配れ」くらいの

ことは出来たし、すべきだと判断しました。 

 
>兎に角民主のやることは、如何わしいことばかりで、目に見えることをしない。 
 
許せませんよね、集団訴訟を起こしたいくらいです。  

 

2011/05/29 17:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>花ウサギ様、避難民で、餓死者が出ているとショッキングが、話が 
>自民党 森まさこ氏が、国会で指摘していました。 
 
メディアはどこも報じてませんね。 

 
>こんな、酷い政権は、ポル・ポト チャウチェスク以来です。 
 
まったく同感です！ 

 

2011/05/29 17:50Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。  
 
>事実と判定して良いと思います。 
 
ショックですね～。 

 
>国民に広く知れ渡ったら、現政権は間違いなく崩壊します。それを恐れて、隠蔽してい

るのでしょうか。 

 
政府もメディアも「大したことではない！」程度の認識でしょうか。 

 
＞現政権への批判をかわそうとする意図(悪意)も感じられます。 
 
いやいや、新潮の記事は引用した部分のあと、被災地に述べ749班の救護班が派遣さ

れ、日赤の生い立ち・組織の紹介、皇室との関係、天下りの問題と結構詳しく書いている

のです。 

 
義援金を自ら届けようとしないのは日赤の官僚体質に関係が、とも書かれており、けっこ

う納得の文章ですよ。よろしかったら現物でご確認ください。 

 

2011/05/29 23:17Commented by その蜩 さん 

確か、日赤が配ろうとしたら、国が割り込んできて、政治主導で分配するということになっ

たんじゃなかったでしたっけ? 
だから、日赤が政府通さずに勝手に配れなくなったような。 
で、確か義援金分配の事務局を立ち上げたところまでは、報道されてたと思うんですが、
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その後は１０億配られて以降、音沙汰なしですね。 

 
てっきり、身内でどう分けるのか、もめてる 中なんだと思ってましたよ。 

 
普通に考えれば地方自治体に１００億ずつ位、配ればそれで一先ず当座はしのげるか

ら、それをやるでしょう。 

 
でも、民主党ですから。 

 
個人的に思うのは、今の政権にしたら、被災民は被災民だからこそ、政権延命に利用出

来るんです。被災地は被災地だからこそ、政権延命に利用出来るんです。 
両方共ある程度お金が行き渡って、自分たちでやれるようになったら、政治主導のもとカ

ネで縛れないじゃないですか。 
民主党政権が政権とって何をしたか。思い出してください。 
利権引き剥がして、都道府県まで金で縛ろうと幹事長一元管理だとかやらかしましたよ

ね。 
あの政党は自分たちの議員ですらカネで縛ってるんです。 

 
被災地に、勝手に日赤が義援金なんてまいてしまったら、金で縛れなくなってしまいます

から、他は殆ど放置で怠慢なのに、これだけはマッハの速度で召上を決めましたよね。 

 
これを、被災地で被害が悪化して、不満が高まってるからと、日赤に責任転嫁するのは菅

直人の思うつぼでしょう。 

 
どちらにせよ、義援金はともかく、政府が早急に被災地を復旧しないのが、一番悪いんで

す。 
何故、復旧の前に、復興という絵に描いた餅をどう描くか等というくだらないことに時間を

浪費しているのか。 
それが問題なんです。 

2011/05/30 00:00

Commented by gabacho さん 

内閣不信任案の提出を前に右顧左眄する民主党議員に告ぐ！ 
泥舟と運命を共にしても、明日はない。決起せよ！ 

 
  昭和維新の歌 （青年日本の歌） 

 
１ 汨羅の淵に波騒ぎ    巫山の雲は乱れ飛ぶ 
  混濁の世に我れ立てば  義憤に燃えて血潮湧く 

 
２ 権門上に傲れども    国を憂ふる誠なし 
  財閥富を誇れども    社稷を思う心なし 

 
３ ああ人栄え国亡ぶ    盲たる民世に踊る 
  治乱興亡夢に似て    世は一局の碁なりけり 

 
４ 昭和維新の春の空    正義に結ぶ丈夫が 
  胸裡百万兵足りて    散るや万朶の桜花 

 
５ 天の怒りか地の声か   そもただならぬ響あり 
  民永劫の眠りより    醒めよ日本の朝ぼらけ 

 
６ 功名何ぞ夢の跡     消えざるものはただ誠 
  人生意気に感じては   成否を誰かあげつらふ 

 
７ やめよ離騒の一悲曲   悲歌慷慨の日は去りぬ 
  われらが剣今こそは   廓清の血に躍るかな 
             （廓清の血に躍るかな） 

 
 昭和維新の歌  鶴田 浩二 

http://www.youtube.com/watch?v=SfopkIiTYB0&feature=related 
 
 昭和維新の歌  東京混声合唱団 

 

2011/05/30 02:09
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2011/05/30 08:58Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>内閣不信任案の提出を前に右顧左眄する民主党議員に告ぐ！ 
>泥舟と運命を共にしても、明日はない。決起せよ！ 
 
激しく同意します。 

 
2.26事件といっても、いまの民主党議員にその本質が判る人はいないのかも？  

 

2011/05/30 09:00Commented by 花うさぎ さん 

To kenzo1348さん おはようございます。 
 
>ブービーの川崎ナントカは直前まで民主党所属。投票締め切りの８時には高橋氏当確

のテロップが流れたそうな(^.^)。 
 
ざまあ～ですね。 

 
これで総選挙強硬の目はなくなったでしょう(^^；。  

 

2011/06/03 03:50Commented by hhonda さん 

解散をして民意を問え。新しい空気を入れ替えて再出発せよ。小沢は絶対良くない。金権

政治が復活する。中国の征為大将軍に政権を渡すな。小沢派のミーちゃんハーちゃんの

能無し議員を一葬さえて葬れ。  
 

2011/06/03 08:26Commented by hhonda さん 

あら不思議内閣不信任案が否決された。何が何だかさっぱりわからん。菅から鳩山へ受

け継がれるのか。鳩山由紀夫は明日どう出るかは全く不明。あさってには又変わる。もう

小沢は絶体絶命か。『波乱の小沢の腕』にぶって来たか。  
 

2011/06/03 08:28Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん おはようございます。 
 
>解散をして民意を問え。新しい空気を入れ替えて再出発せよ。 
 
賛成です。  

 

2011/06/03 08:29Commented by 花うさぎ さん 

To hhondaさん  
 
＞もう小沢は絶体絶命か。『波乱の小沢の腕』にぶって来たか。 

 
というより「終わり」でしょう。  

 

2011/06/03 23:04Commented by hhonda さん 

この汚沢さんは金は十分あるし徹底して破廉恥。面の皮が相当厚い。金の恨みは怖い。

絶対に民主党から追い出されるまで気を許せない。絶対に侮れない。幾ら逆境にたたさ

れても諦めない。人種では、J, か,K,か  I 的だ。新党を造るにも、松木くらいしかつい

て行かないか。松木は石川の賭け麻雀の仲間、小沢の事務所が家宅捜査をされるとゆう

情報を検察庁からあって陸山会から臭い資料をまず松木の事務所へ運んだ。そこから南

の事務所へ運ばれた。松木を民主党から除名せよ。  
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